



SOSTENIBILIDAD ■ REUNIÓN

La Universidad de Salamanca tendrá el calificativo de saludable tras el verano

■ Firmará un convenio de colaboración en este sentido con la consejería de Sanidad

ALEJANDRO SEGALÁS

Agustín Álvarez Nogal, director general de Salud Pública de la Junta de Castilla y León, explicó ayer que después del verano las cuatro universidades de la Comunidad firmarán un convenio con la Consejería de Sanidad para crear el concepto de universidades saludables.

Esta declaración la realizó en el marco de las XIX Jornadas del Seminario permanente de la Comisión Sectorial de la Conferencia de Rectores (CRUE) para la Calidad Ambiental, el Desarrollo Sostenible y la Prevención de Riesgos (CADEP), que organi-

za la Universidad de Salamanca y que finalizarán hoy.

En ellas, más de un centenar de personas, entre vicerrectores y técnicos universitarios, asistirán a esta reunión que será inaugurada mañana en un acto que contará con la asistencia de Pastora Vega, vicerrectora de Innovación e Infraestructuras; y José Sánchez, director de la Oficina Verde.

Pastora Vega, por su parte explicó que la Universidad de Salamanca apuesta por las sostenibilidad y la prevención de riesgos. "Lo verde no siempre es caro. Se puede ahorrar y mejorar el im-



Asistentes a la jornada inaugural ayer en el Aula Unamuno./BARROSO

pacto que tiene en el medio ambiente", aseveró Vega, quien también aprovechó para recordar que "las instituciones deben creer en la sostenibilidad, aunque los recortes han provocado que algunos programas en este sentido se hayan paralizado".

La vicerrectora de Innova-

ción e Infraestructuras también puso de manifiesto que temas como el reciclaje o el transporte en bicicleta son otros de los conceptos por los que quiere apostar la Universidad de Salamanca, a pesar de los momentos de crisis económica y los recortes en algunas ayudas.